

# Major Tom

Von linkbravery

*Gründlich durchgecheckt steht sie da  
Und wartet auf den Start – alles klar!*

Sie ist nicht schön.  
Wird sie ihren Zweck erfüllen?  
Ich hoffe es.  
Wenn nicht, wird alles aus sein.

*Experten streiten sich um ein paar Daten  
Die Crew hat da noch ein paar Fragen  
Doch der Countdown läuft*

Diese Idioten!  
Keine Ahnung von Nichts!  
Und nennen sich Experten?  
Dieser Titel wird zu leichtfertig vergeben.  
Dieser Titel ist auf Terra nichts wert.  
Oh, Heilige Heimat, ich vermisse dich.

*Effektivität bestimmt das Handeln  
Man verlässt sich blind auf den andern*

Wie Ameisen.  
Ein Gewusel hin und her.  
Laufen aneinander vorbei.  
Jeder nur für sich.

*Jeder weiß genau, was von ihm abhängt  
Jeder ist im Stress, doch Major Tom  
Macht einen Scherz*

Und dort sind erneut zwei Träger zusammen gekracht.  
Wieder an der gleichen Stelle.  
Menschen sind so dumm.  
"Ohne Brillen sind das doch nur Blindschleichen."  
Ja, guck mich nicht so an, du selbsternannter Experte.

Was kann ich dafür, dass deine Rasse die Wahrheit nicht verträgt?

*Dann hebt er ab und*

Geht es los?  
Endlich!

*Völlig losgelöst von der Erde  
Schwebt das Raumschiff  
Völlig schwerelos*

Heimat.  
Du hast mich bald wieder.  
Ich komme.  
Terra habe ich verlassen.  
Die Wesen auf Terra habe ich gehasst.  
Ich bin frei.

*Die Erdanziehungskraft ist überwunden  
Alles läuft perfekt, schon seit Stunden*

Endlich bin ich fort von diesem sterbenden Planeten.  
Was die Menschen nur mit ihrer Heimat anstellen, das würde sich mein Volk nie trauen.  
Der schwerste Schritt ist geschafft.  
Ich befinde mich im Luftleeren Raum, wo ich hingehöre.

*Wissenschaftliche Experimente  
Doch was nützen die am Ende  
Denkt sich Major Tom*

Astronomie, als ob diese schlichten Kreaturen überhaupt eine Ahnung haben von den Gesetzen des Alls.  
Material schmelzen und beobachten gehört für diese Wesen zur Wissenschaft?  
Einfache Biologie wie den Aufbau von Proteinen müssen sie im All erforschen, obwohl es doch viel einfachere Methoden gibt.  
Medizin sei die einzige Forschung, welches ich nachvollziehen kann, auch wenn sie mir sehr fantasielos erscheint.  
Spionage, denn etwas anderes ist das Beobachten nicht eigener Oberflächen Terra´s nicht.  
Das erscheint mir alles so primitiv, so sinnlos, so lächerlich.

*Im Kontrollzentrum, da wird man panisch  
Der Kurs der Kapsel, der stimmt ja gar nicht*

Was glauben diese Menschen eigentlich?  
Dass ich hier einfach sitze und nichts tue, während ich den Steuerknüppel in der Hand halte?  
Die Meinen würden diesen Fehler nie begehen.

Wir hatten von Beginn unseres Weges ins All immer Systeme, welche die korrekte Ausführung der Mission bewachten und kontrollierten.

*„Hallo Major Tom, können Sie hören?“  
„Woll'n Sie das Projekt denn so zerstören?“  
Doch er kann nichts hör'n*

Die Stille des Alls, sie hat mich wieder.  
Dumme Menschen mit ihrer simplen Technik.  
Ein Teil musste ich von den anderen trennen, um jeglichen Funkkontakt zu unterbrechen.  
Ein Teil, welches für Ruhe sorgt.  
Ein Teil, welches sowieso sehr viele Probleme macht.  
Ich werde es immer erstaunlich finden, dass diese minderbemittelte Rasse es geschafft hat, an der Oberfläche des Alls zu kratzen.

*Er schwebt weiter*

Terra, auch wenn du nichts dafür kannst, so bin ich froh, deinen Kindern Lebewohl zu sagen.  
Ich bin nicht für ein Leben in deinen Sphären gemacht.

*Völlig losgelöst von der Erde  
Schwebt das Raumschiff  
Völlig schwerelos*

Heimat.  
Du hast mich bald wieder.  
Ich komme.  
Terra habe ich verlassen.  
Die Wesen auf Terra habe ich gehasst.  
Ich bin frei.

*Die Erde schimmert blau, sein letzter Funk kommt  
„Grüßt mir meine Frau!“, und er verstummt*

Ein letztes Mal sehe ich zurück.  
Ein letztes Mal beachte ich die einzigartige Farbe Terra's.  
Ein letztes Mal denke ich an die eine Person, welche mir den Aufenthalt auf diesem Planeten angenehm gemacht hat.  
Sie weiß schon lange, dass ich nicht zu ihr zurück kehren werde.

*Unten trauern noch die Egoisten  
Major Tom denkt sich: „Wenn die wüssten!“*

Ich kann es mir bildlich vorstellen.  
Diese selbsternannten Experten werden herumrennen wie aufgescheuchte kopflose Hühner.  
Sie werden als erstes an die billige Technik um mich herum denken und dann

irgendwann an mich.

Vielleicht sollte ich mir in ein paar Jahren den Spaß machen, noch einmal nach Terra zurück zu kehren.

*Mich führt hier ein Licht durch das All  
Das kennt ihr noch nicht, ich komme bald  
Mir wird kalt*

Der Traktorstrahl hat mich anvisiert.

Ich breite die Arme aus, um in den sonderbaren Frequenzen zu baden.

Ein Zeichen, dass die Meinen mich nicht vergessen haben.

Ich spüre wie der Strahl mich aus der Hülle der Kapsel löst und zu sich zieht.

Die ungeschützte Reise durch das All lässt den Frost durch meinen Körper ziehen.

In der undurchdringlichen Finsternis unseres Stützpunktes zur Beobachtung Terra's kann ich endlich diese einengende Hülle des Menschseins abwerfen.

Ich bin zu Hause.